

B e s c h l u s s v o r l a g e

**zur 35. Tagung des Stadtrates Schmölln
am 15.09.2022**

Einreicher: Bürgermeister

Betreff: Fortschreibung des Radverkehrskonzeptes der Stadt Schmölln

| | | | | |
|-----------------|-------------------------------|------------------|-----------------|----|
| Beratungsfolge | 51. Technischer Ausschuss | Am 29.08.2022 | Abstimmung | |
| | | | Ja-Stimmen | 13 |
| | | | Nein-Stimmen | 0 |
| | | | Stimmenthaltung | 0 |
| Beratungsstatus | Nichtöffentlich / vorberatend | | | |

| | | | | |
|-----------------|---------------------------|------------------|-----------------|--|
| Beratungsfolge | 35. Stadtratssitzung | Am 15.09.2022 | Abstimmung | |
| | | | Ja-Stimmen | |
| | | | Nein-Stimmen | |
| | | | Stimmenthaltung | |
| Beratungsstatus | Öffentlich / beschließend | | | |

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Schmölln beschließt in öffentlicher Sitzung die

Fortschreibung des Radverkehrskonzeptes 2022 der Stadt Schmölln.

Sachdarstellung:

Am 16.12.2016 beschloss der Stadtrat der Stadt Schmölln das Radverkehrskonzept (Beschluss-Nr. 153-24/2016) als Handlungsrahmen für die weitere positive Entwicklung des Radverkehrs in der Stadt Schmölln.

Die Erstellung dieses ersten Radverkehrskonzeptes war u.a. eine Selbstverpflichtung der Gründungsmitglieder der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen in Thüringen (AGFK-TH).

Die AGFK-TH wurde am 25. November 2013 im Rahmen der 7. Fahrradkommunal-konferenz in Erfurt als loser Zusammenschluss Thüringer Kommunen und Landkreise gegründet. Zu den Gründungsmitgliedern gehörten die Städte Erfurt, Weimar, Jena, Gera, Arnstadt, Nordhausen, Mühlhausen, Ilmenau, Schmölln sowie die Landkreise Schmalkalden-Meiningen und Kyffhäuserkreis. Am 07.04.2014 wurden der IIm-Kreis als 12. Mitglied und am 21.06.2016 die Stadt Eisenach als 13. Mitglied in der AGFK-TH begrüßt.

Mit der Neugründung als eingetragener Verein am 27.08.2019 (Beschluss-Nr. B0279/2018 vom 13.12.2018) waren es vorerst nur 12 Mitglieder. Aktuell ist die Mitgliederzahl auf 16 angewachsen. Die Stadt Schmöln ist seither aktives Mitglied der AGFK Thüringen e.V. und durch den Bürgermeister auch im Vorstand des Vereins vertreten.

Durch Zeitablauf und vor allem durch die Erweiterung unseres Stadtgebietes 2019 wurde die vorliegende Fortschreibung des Radverkehrskonzeptes notwendig.

Die vorliegende Fortschreibung des Radverkehrskonzeptes wurde federführend von der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Stadt (AGFS) Schmöln begleitet und gemeinsam mit dem beauftragten Ing.-Büro Stoll Bauplanung GmbH & Co.KG erstellt.

Sven Schrade
Bürgermeister

Anlage: Fortschreibung Radverkehrskonzept 2022 einschl. zwei Anlagen